



Culte dominical du 19 Avril 2020

Prédicateur : Frère Maurice Mwehu (Pasteur)

Thème : Notre Père qui es aux cieux -36-

Sous-thème : Que ta volonté Dieu soit faite sur la terre comme au ciel.

Textes bibliques : Matthieu 6 :9-10, Esaïe 65 :17 ; 2 Pierre 3 :13 ; Psaumes 1 :1- 3.

3. Les nouveaux cieux et la nouvelle terre.

Nos deux textes bibliques cités ci- haut (Esaïe et 2 Pierre) nous montrent que pour atteindre le but ou le résultat « que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel », Dieu a conçu et exécuté un long et précieux processus. Ainsi, conformer la terre au ciel a exigé une marche retour qui aboutira aux nouveaux cieux et à une nouvelle terre.

C'est la nouvelle terre qui fera parfaitement la volonté de Dieu car la terre, ci-présente, ne peut l'accomplir vu son état souillé. Pour y parvenir, l'action de Dieu s'est focalisée sur l'homme nouveau, la nouvelle terre et les nouveaux cieux.

De tous ces trois éléments qui devraient subir une action divine de refondation ou de recréation, Dieu a commencé par l'homme car avec un gérant d'une vieille mentalité, aucune entreprise, quelle que soit sa taille de modernité, connaîtra un résultat médiocre.

La terre matérielle (sol, sous- sol, animaux, végétation...) n'a jamais péché contre Dieu mais elle s'est retrouvée maudite, reflétant ainsi l'image de son gérant (Genèse 3 :17-18). Adam et Eve ont péché et la terre toute entière en a subi les conséquences.

C'est l'homme qui fait vivre tout ce qu'il a. L'église reflétera donc l'image de son berger autant pour une famille, pour une entreprise. A ce problème du sol maudit, de ronces et d'épines, l'homme et Dieu ont deux solutions différentes. Pour l'homme, la solution c'est de s'attaquer aux épines, aux ronces,... par l'usage de la haute technologie (agriculture mécanisée). Encore ces « solutions de feuilles »! (Voir messages précédents). En revanche, Dieu, lui, s'occupe d'abord de l'homme : le recréer car c'est l'homme le problème et non le sol.

Bien-aimés, nos problèmes sont en nous ; apprenons à les résoudre pour une vie de qualité et d'éternité (2 Corinthiens 5 :17).

Vidons-nous de nos vieilles mentalités pour refonder nos sociétés ou repenser nos quotidiens. La misère de l'Afrique est plus liée à l'homme africain et n'est pas à attribuer à son sol, ni à son sous-sol. Dans le contexte congolais, aucun trésor ni don (local ou international) ne lui procurerait de bonheur si cette vieille mentalité de gestion de la chose publique ou autre n'est pas mise de côté.

La méthode de Dieu, nous l'avons remarquée, se concentre sur l'homme d'abord : le former, l'équiper, le façonner avant de le doter de dons, trésors,... (Luc 5 :37-38).

La NOUVELLE TERRE est donc donnée à l'HOMME NOUVEAU.